

**19. Internationales Karton-Modellbau-Treffen
27. bis 29. April 2007
im Deutschen Schiffahrtsmuseum in Bremerhaven**

Hans-Jürgen Krüger

50 Jahre ist es her, da fuhr sie erstmals über `s Meer...

Hans-Jürgen Krüger, Berlin

50 Jahre ist es her, da fuhr sie erstmals über `s Meer...

50 Jahre ist es her, da habe ich erstmals mit meinen Eltern Urlaub im Schwarzwald gemacht, und ich erinnere mich gern daran. 50 Jahre, das ist auch für Optimisten mehrals die Hälfte des Lebens!

Die THEODOR HEUSS, sie fuhr vor 50 Jahren erstmalig, warum habe ich sie gezeichnet? Nun, ja, im November hatten wir in Berlin im ICC eine kleine Runde Kartonmodellbauer, und da hat mich einer gefragt, ob ich die HEUSS "nicht mal zeichnen könnte"... Habe das vorher noch mit Conny von Conys Modellbau abgesprochen - um ihm nicht ins Gehege zu kommen - Aber Cony wollte die HEUSS nicht zeichnen, er findet, daß sie ein hässlicher Kasten ist. Aber als Modell ist sie dann doch ganz nett geworden.

Es folgt eine technische Beschreibung des Vorbildes...

Wenn Sie sie jetzt auch noch kaufen...ich habe noch einige Exemplare da.

Und für 2008? Da kann es dann wieder heißen: 50 Jahre ist es her, da fuhr sie erstmals für Deutschland übers Meer. Was ich eigentlich bisher nie gemacht habe, immer unter der Prämisse: so Gott will und wir leben - in meinem Beruf bekomme ich oft mit, wie schnell sich das ändert...Also, so Gott will und wir leben, möchte ich nächstes Jahr "die" HANSEATIC herausbringen.

Mich wundert, daß das bisher keiner gemacht hat. Da dachte ich, dann muß ich das halt machen.

Wenn aber jemand vorhat, das auch zu tun - lassen Sie es mich wissen, dann würde ich das Projekt nicht anfangen.